

EL ECONOMISTA | **URBES Y ESTADOS**

Descarta Jalisco regreso de la tenencia

26 Diciembre, 2012 - 20:56
Credito:

Patricia Romo / El Economista

Guadalajara, Jal. Pese a las dificultades financieras que atraviesa el estado, el gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez, descartó que pudiera regresar el impuesto de la tenencia vehicular.

A través de su cuenta de twitter, el mandatario se refirió a la baja calificación crediticia por parte de la evaluadora Fitch Ratings ante el incumplimiento en el pago de un crédito quirografario por 1,400 millones de pesos al Banco Interacciones, para saldar pasivos de los Juegos Panamericanos.

Al respecto, Emilio González, aseguró: “saldremos de este problema de crédito; si se hubieran cancelado los Panamericanos, no saldríamos del descrédito mundial”.

Luego añadió que el estado, ante la situación crediticia saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos, “no aumentando impuestos, no volverá la tenencia”, garantizó.

Indicó que la eliminación de dicho impuesto significó al estado una reducción de 2,000 millones de pesos en sus ingresos pero reiteró que pese a ello, no se volverá a implementar dicha contribución.

EL NIVEL MÁS BAJO

Jalisco bajó 15 escalones y se ubicó en la calificación más baja en materia crediticia para las entidades del país, lamentó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Óscar Benavides Reyes.

“Es la peor nota que asigna la agencia, la cual refleja una total incapacidad de pago”, manifestó el dirigente de la iniciativa privada jalisciense al comentar la baja calificación de la firma evaluadora que pasó al estado de una calificación “A+” a “D”.

El dirigente patronal advirtió que además de la mala imagen que representa para el estado, la observación negativa de la calificadora internacional podría provocar un impacto negativo en la economía del estado.